
貼心務實的祝福 
    

    記得初期開始致贈福袋時，常面對民眾的驚喜或是疑問，好奇什麼是福袋，如

何才能取得。經過市政的宣導及多年來的實施，目前民眾都已了解福袋的取得方式

及這項政策的美意，現在常聽到里民問，我媳婦生小孩了，福袋什麼時候會送來？」、

「我兒子結婚，我家終於也可以拿到福袋了耶！」。 

 

  由於里內大多是以社區形式組成，為一純住宅區，里民間彼此互動機會不多，

以前，鄰長常苦惱如何關心附近里民的近況，現在因為有福袋，經由致贈過程，鄰

長們能了解哪家生了雙胞胎、哪戶是新遷入的朋友，也常藉由此管道得知需要幫助

的民眾使其能收到及時的照顧及關懷。 

 

送福袋讓自己帶著祝福給民眾，看著他們喜悅的表情，讓我深深覺得，台北市

政府這項服務真的很棒及務實，能讓民眾得到實質的幫助，也讓里幹事、鄰長、里

長藉由這個行動，更貼近、了解民眾的生活。 

 

 
                      興昌里里幹事 黃瓊恩 

 


